

JEUDI

28 JUILLET 2022

PAYS D'OTHE

AIX-VILLEMAUR-PÂLIS

Vacances artistiques, une vraie réussite

Durant la seconde moitié du mois de juillet, l'association Tournefou organise des initiations aux arts pour les enfants. De nombreux ateliers sont proposés.

En ce mois de juillet, ce sont plus de 80 enfants et adolescents du département qui profitent des activités de l'association Tournefou à Pâlis. Ainsi, du 18 au 22, une trentaine d'enfants s'est initiée aux arts dans le cadre des vacances artistiques : peinture, théâtre, photo, poésie, laine feutrée, décor, encre de chine, création de cerfs-volants etc. Les artistes en résidence ou intervenants avaient ouvert grand leurs ateliers de pratiques artistiques, tandis que de jeunes animateurs proposaient un ensemble de jeux récréatifs entre les horaires d'ateliers.

Vendredi 22, en fin d'après-midi, les parents, familles et amis ont assisté au spectacle dans le parc, et vu l'exposition des œuvres réalisées par les enfants. Le thème retenu cette année était le Japon, faisant un lien avec l'exposition « La vie simple » de Yamamoto Masao, un photographe japonais, actuellement présentée au Tournefou.

Place maintenant aux adolescents de 13 à 18 ans pour un stage de Street Art Photo du 25 au 29 sur les traces des grands aventuriers, notamment Paul Chomedey de Maisonneuve, l'un des fondateurs de Montréal au Québec, avec la réalisation d'œuvres dans les rues de Neuville-sur-Vanne, où cet officier est né en 1612. L'asso-



En attendant la visite des ateliers d'enfants. Photo Tournefou

ciation Tournefou, dans son bel écrin de verdure, et dans ses magnifiques bâtiments de style champenois du XVIII^e siècle, propose à l'année une

excellente offre culturelle et artistique à destination de tous les publics. ■

Site : association-tournefou.com